



Brigitte Siebeneichler malt mit Acryl und Pigmenten abstrakte Abbilder innerer Landschaften und farbige Stimmungen, die ein Geheimnis haben, das sich dem Betrachter in individueller Weise offenbart. In der lyrischen Farbflächenmalerei Siebeneichlers lässt sich so immer etwas Neues entdecken. Ihre Werke entstehen vor ihrem geistigen Auge und bilden ein lebendiges Spiel aus Farben, Kontrasten, Linien und geometrischen Formen.

Über die Kunststiftung Siebeneichler:

Oftmals erfahren talentierte Kunstschaffende nicht die Anerkennung und Aufmerksamkeit, die sie verdienen, obwohl sie ein bedeutendes Œvre geschaffen haben. Die Kunststiftung Siebeneichler wurde Ende 2019 in Rottach-Egern gegründet, um Künstlerinnen und Künstlern dabei zu helfen, die entsprechende Aufmerksamkeit durch Ausstellungen, Events, Atelierbesuche und die Vernetzung mit Interessenten zu erreichen.

Weitere Infos unter www.kunststiftung-siebeneichler.org.



von links: Brigitte Siebeneichler, Jürgen Welker, Suse Kohler